
新型
し ん が た

コロナウイルスのワクチン接種
せ っ し ゅ

について 
 

ワクチンの 接種
せっしゅ

（ワクチンをすること) が 始
はじ

まります 

 

６５歳
さい

よりも 年上
としうえ

の人
ひと

から 接種券
せっしゅけん

（ワクチンを する券
けん

）が 届
とど

きます 

 

 国
くに

は ワクチンをする 順番
じゅんばん

を 決めました。 市
し

は 下
した

の表
ひょう

にある 順番
じゅんばん

で 接種
せっしゅ

（ワクチンをすること）をする 予
よ

定
てい

です。  

まずは ４月
し が つ

の 初
はじ

めの時期
じ き

から 年
とし

を取
と

った人
ひと

に 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。 

接種
せっしゅ

をする 場所
ば し ょ

の 準備
じゅんび

が できたら、接種
せっしゅ

する日
ひ

（いつ）や 接種
せっしゅ

の場所
ば し ょ

（どこ）を

知
し

らせます。接種券
せっしゅけん

を もらったら、接種
せっしゅ

をするときまで 大切
たいせつ

に 持
も

っていて ください。 

そして、接種
せっしゅ

（ワクチンを すること）の 案内
あんない

をする時期
じ き

は ４月
がつ

の真ん中
ま ん な か

頃
ころ

を 予定
よ て い

していますが、 もし ワクチンの数
かず

が 変
か

わったり、 国
くに

が接種
せっしゅ

の 方針
ほうしん

（ワクチン接種
せっしゅ

の 計画
けいかく

）を 変
か

えたら、ワクチンをする 時期
じ き

が 変
か

わるかも しれません。 

 そのほかの 年齢
ねんれい

の人
ひと

には ワクチンの数
かず

の 状 況
じょうきょう

によって 順番
じゅんばん

に 接種券
せっしゅけん

を  

送
おく

ります。 

 

●接種券
せっしゅけん

（ワクチンを する 券
けん

）を 送
おく

る 予定
よ て い

（３月
がつ

１８日
にち

の時
とき

の 情報
じょうほう

） 

 

ワクチンを 

する 人
ひと

 

接種券
せっしゅけん

を 送る
お く る

時期
じ き

（いつ） 

奥州
おうしゅう

市内
し な い

の人数
にんずう

 

（なんにん） 

接種
せっしゅ

の時期
じ き

 

（いつ） 

６ ５
ろくじゅうご

歳
さい

より上
うえ

 ４月
し が つ

の最初
さいしょ

 およそ４万人
よんまんにん

 ４月
し が つ

１９日
じゅうきゅうにち

より後
あと

 

基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

（もとから病気
びょうき

を

持
も

っている人
ひと

） 

 

 

 

そのあと順番
じゅんばん

に 

 

 

 

およそ６万人
ろくまんにん

 

 

 

 

そのあと順番
じゅんばん

に 高齢者
こうれいしゃ

施設
し せ つ

な ど で

働
はたら

く人
ひと

 

それ以外
い が い

の１６歳

より 年上
としうえ

の人
ひと

 

 

（注意
ちゅうい

）ファイザー社
しゃ

 が作
つく

ったワクチンは １６歳
さい

より上
うえ

の人
ひと

が できます。１６歳
さい

より年下
としした

の人
ひと

のた

めに 他
ほか

のワクチンの 情
じょう

報
ほう

が出
で

たら 国
くに

の情
じょう

報
ほう

をもとに 知
し

らせます。 

 

 

 



コールセンターを が 始
はじ

まります 

 市
し

では、 市民
し み ん

のみなさまからの 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

（ワクチンをするこ

と）に ついての質
しつ

問
もん

や 問
と

い合
あ

わせを するために、専用
せんよう

の コールセンターを 始
はじ

めま

す。    

 また ワクチン接種
せっしゅ

の 準備
じゅんび

ができたあとに ワクチン接種
せっしゅ

の 予約
よ や く

の受付
うけつけ

も 始
はじ

めま

す。 

いつ：４
し

月
がつ

１日
ついたち

（ 木
もくようび

）から 始
はじ

まります 

奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナワクチン接種
せっしゅ

 コールセンター 

電話番号
でんわばんごう

：０１２０－１３４－２３２ 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

（なんじ）：午
ご

前
ぜん

９
く

時
じ

～午
ご

後
ご

６
ろく

時
じ

（平日
へいじつ

だけ） 

 

あやしい 電話
で ん わ

などに 気
き

を付
つ

けてください 

 ワクチン接種
せっしゅ

について 話
はな

しをしたり、 保健所
ほけんじょ

や 市
し

の職員
しょくいん

の ふりをして 連絡
れんらく

を 

してくる人
ひと

が いるかもしれません。全国
ぜんこく

で お金
お か ね

や 個人
こ じ ん

の情報
じょうほう

を だまして 取
と

ろう

とする 事件
じ け ん

が あります。 

 ワクチンの接種
せっしゅ

で、自治体
じ ち た い

職員
しょくいん

が お金
かね

をもらうことは ありません。電話
で ん わ

の相手
あ い て

が 

「わたしは 公的
こうてき

機関
き か ん

（保健所
ほけんしょ

や 市
し

役所
やくしょ

）の職員
しょくいん

です。」と言
い

ったり、 「お金
かね

が 欲
ほ

し

い」と 言
い

ったり、あやしい（こわい）と感
かん

じたら、電話
で ん わ

を 切
き

って ください。 

 

このページの 連絡先
れんらくさき

 

          奥州市
おうしゅうし

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム 

            に連絡
れんらく

してください。 

          電話番号
でんわばんごう

：0197-34-2061、34-2062 

                    メールアドレス：corona-vaccine@city.oshu.iwate.jp 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

作成
さくせい

 奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

】 


